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OASIS21 
Société Coopérative d’Intérêt Collectif 

Société Anonyme à conseil d’administration à capital variable 
Siège social : 2 rue de la clôture, 75019 PARIS 

 

 

Procès-verbal de la 

 Réunion du Conseil d’Administration du 3 mars 2022 
 

 
Le 3 mars 2022 à 15 heures, les membres du Conseil d’Administration de la société coopérative d’intérêt collectif, société 

anonyme à capital variable, dénommée «Oasis21», à savoir : 

- Monsieur Mathieu Labonne, président du Conseil d’Administration 

- Monsieur Cédric Mazière, directeur général d’Oasis21 
- Madame Anne Tavernier, représentante de la 27ème Région, invitée 

- Madame Laetitia Delahaies, représentante de l’association Colibris 

- Monsieur Baptiste Bernier, représentant de la société Volumes  

- Madame Françoise Manjarrès, représentante de la SC Hôtelière Gabriel  

- Monsieur Mathieu Castaings, représentant de la société Finacoop  

 
Se sont réunis par visioconférence sur l’ordre du jour suivant : 

1. Point d'infos générales 

2. Echanges sur la feuille de route 

3. Date de l’Assemblée Générale et du prochain Conseil d’Administration 

4. Délégation à Cédric Mazière pour signer l’avenant au bail avec la RIVP 

 

Les participants désignent à l’unanimité Mathieu Labonne comme président de séance et Cédric Mazière comme secrétaire de 

séance.  

 

Après débat entre les membres les décisions suivantes sont ensuite mises au vote : 

1. Point d’informations générales 

 

Cédric Mazière mentionne que la SCIC Oasis21 a été labellisée PTCE (pôle territorial de coopération économique). Une 

subvention pourrait être attribuée dans quelques temps en complément de ce label. 

 

Cédric Mazière mentionne aussi sa proposition de candidater pour le Conseil d’Administration de la CRESS (Chambre régionale 

de l’ESS) Ile-de-France, qui assure la promotion et le développement de l’ESS sur le territoire francilien. Mathieu Castaings 

mentionne que Finacoop fait également partie du CA de la CRESS IDF et que Finacoop utilise cet espace pour faire du plaidoyer. 

 

Les membres du Conseil d’Administration valident la candidature au Conseil d’Administration de la CRESS IDF et mandatent 

Cédric Mazière pour représenter la SCIC Oasis21. 

Cette décision est approuvée à l’unanimité. 

 

Mathieu Labonne donne des nouvelles de l’installation des serveurs dans Oasis21. L’installation est désormais terminée et l’outil 

de stockage Nextcloud fonctionne bien. Grâce à une subvention de la Mairie de Paris, la SCIC va pouvoir faire appel à la 

prestation de spécialistes du numérique libre pour accompagner la mise en place du projet. La candidature retenue est celle de la 

SAS Librezo mais elle doit encore se formaliser par un accord dans les prochains jours. Le pilotage du projet serait assuré par 

Tobias Ollive, membre de Librezo. La première partie de cette mission consistera à tester pendant 2 mois la transition vers des 

outils numériques ibres de 4 organisations : la 27ème région, Legicoop, la Coopérative Oasis et la SCIC Oasis21. Ce projet sera 

ensuite ouvert à une cinquantaine d’organisations bénéficiaires. 

 

Anne Tavernier partage ensuite le retour d’une de ses collèges à la 27ème Région, qui se questionne sur l’horaire du passage des 

personnes qui font le ménage. Cédric Mazière rappelle l’historique et qu’il s’agissait notamment d’une demande de la personne  

qui fait le ménage et qui préférait passer tôt le matin car elle parle mal français. Cédric Mazière propose d’organiser un nouvel 

échange avec la Régie de quartier qui gère le ménage des locaux d’Oasis21 pour voir l’horaire qui conviendrait le mieux aux 

personnes qui font le ménage. Nadège, de la 27ème Région, sera conviée. Vu la configuration des lieux, il semble en effet possible, 

si c’est leur demande, de faire le ménage pendant des horaires de bureau. 
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2. Echanges sur la feuille de route 

 

Mathieu Labonne et Cédric Mazière passent en revue l’ensemble des points du projet de feuille de route pour 2022.  Cette feuille 

de route comporte 33 actions à mener, rassemblées dans 4 objectifs principaux. 

 

Les membres du Conseil d’administration s’expriment au fur et à mesure et posent des questions. 

 

Il ressort en particulier des échanges les propositions suivantes pour améliorer ce premier projet : 

- Anne Tavernier souhaiterait voir apparaître des indicateurs écologiques et Baptiste Bernier des indicateurs qualitatifs sur la 

coopération entre les membres de l’écosystème. Françoise Manjarrès mentionne aussi l’intérêt de suivre la diversité de la 

typologie des bénéficiaires d’Oasis21. 

- Laetitia Delahaies souhaiterait voir davantage apparaître l’ouverture des lieux sur le quartier, pour éviter que la feuille de route 

soit trop tournée vers le fonctionnement interne de la SCIC. 

- Mathieu Castaings enourage l’organisation d’événements avec l’amélioration de la situation sanitaire sur le COVID. Il mentionne 

aussi l’importance de sécuriser les membres de l’équipe. 

- Anne souligne l’importance de la formation des salariés et propose de réfléchir à la pertinence d’ouvrir la formation sur le pilotage 

d'un tiers-lieu donnée par A+ c'est mieux aux membres de l'équipe. Mathieu Castaings serait intéressé par un échange sur ce sujet 

de la formation 

 

Les retours sont pris en compte par Cédric Mazière et Mathieu Labonne. A partir des retours du Conseil d’Administration et ceux 

de l’équipe opérationnelle, Cédric Mazière, DG, Mathieu Labonne, président, et Mathilde Bellini, directrice opérationnelle, vont 

décider la version finale de la feuille de route 2022. Elle sera ensuite communiquée à l’équipe et au Conseil d’Administration. 

 

 

3. Date de l’Assemblée Générale et du prochain Conseil d’Administration 

 
Les comptes 2021 de la SCIC ne sont pas complètement terminés mais permettent d’envisager dès maintenant une date pour 

l’Assemblée Générale.  

Les membres du Conseil d’Administration décident de fixer l’Assemblée générale au jeudi 9 juin à 17h au siège d’Oasis21.  

La date du prochain Conseil d’Administration est fixée au mardi 12 avril à 14h30. 

Mathieu Castaings demande à recevoir l’ordre du jour plus longtemps à l’avance et si possible qu’il soit mentionné dans l’invitation 

sur les calendriers électroniques.  

 

 

4. Délégation à Cédric Mazière pour signer l’avenant au bail avec la RIVP 

 
Cédric Mazière informe de la signature à venir courant mars de l’avenant du bail avec la RIVP. Il donne différents éléments 

concernant cet avenant. 

Après échanges, les membres du Conseil d’Administration décider de donner le mandat à Cédric Mazière pour signer l’avenant 

au bail, avec faculté de délégation à un notaire ou à une autre personne de son choix. 

Cette décision est approuvée à l’unanimité. 

 

 

Aucune autre question n’étant à l’ordre du jour, la séance a été levée à 16h30. 

 

 

Le président de séance Le secrétaire de séance 

M. Mathieu LABONNE M. Cédric Mazière 

  


